Kinotag

Am 21.Dezember 2018 war die Klasse 9a im Programmkino-Ost.

Die Klasse 9a traf sich um 10.40 Uhr vor dem Kino durch die Verspätung des Busses trafen die letzten um ca. 10.45 Uhr ein.

Der Film startete um 11.00 Uhr und ging dann 2 Stunden und 5 Minuten.

Sie sahen sich den Ballon einen Thriller von Michael Herbig über ein wahres Erlebnis aus der DDR an.

Es ging um 2 Familien die damals versucht hatten mit einem selbst gebauten Heißluftballon aus der DDR nach Westdeutschland zu flüchten.

Die Familien Srelzyk und Wetzel haben es trotz vielen Hürden letztendlich geschafft zu flüchten.

Es war gut das wir ihn gesehen haben manche kannten ihn ja auch schon aber es hat sehr gut zu unserem derzeitigen Thema in Geschichte gepasst.

Es hat uns ein bisschen ei der Vorstellung der damaligen Zeit geholfen.

